

Katholische Basisbewegung: „Im Stresstest der Glaubwürdigkeit durchgefallen“

Nach Ansicht der katholischen Basisbewegung „Wir sind Kirche“ (München) zeigt die Sinus- Studie, dass die römisch-katholische Kirche „im Stresstest der Glaubwürdigkeit erneut durchgefallen“ sei. Offensichtlich könne selbst der aufwändig inszenierte Papstbesuch im September die dramatische Kirchenaustrittswelle des letzten Jahres mit über 181.000 Austritten nicht stoppen. Wichtigste Ursachen seien massive Zusammenlegungen und Schließungen von Kirchengemeinden sowie der bisherige Verlauf des sogenannten „Dialogprozesses“ zur Aufarbeitung der Missbrauchskrise. Der angekündigte Gesprächsprozess habe sich zu einem unverbindlichen Gedankenaustausch entwickelt.

Zuletzt geändert am 03.01.2012